



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:46

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Viernes 20 de Agosto de 2004

Bolsa de Noticias

+Síndrome “Tres patines” en Nicaragua. (Portada)

+Juez Rodríguez introduce dos acusaciones contra Miguel López. (Portada)

+El primero fue en el IV Local Penal por amenazas, coacciones y atentar en contra de la autoridad y la seguridad fue en el Juzgado III por Injurias. Luego mandó a solicitar la desaforación de López a la Asamblea Nacional.

+Fiallos no logra libertad por craso error de la defensa. (Portada)

+Si el abogado defensor de la Defensa, antes de introducir cuatro escritos hubiese solicitado la apelación con fianza pecuniaria, Alejandro Fiallos no estaría preso, según opinaron juristas especialistas.

+Bolaños visita a Fiallos en la cárcel. (Portada)

+En completo secreto visitó el presidente Enrique Bolaños al candidato edilicio por el APRE, Alejandro Fiallos, con quien se entrevistó anoche por 35 minutos en la DAJ. El encuentro fue aproximadamente a las 8 de la noche respaldado por el hermetismo policial. Desconocemos si hubo permiso del juez.

+Canal 8 arriba de Canal 2 en encuesta ONAP. (Portada)

+Coordinadora Civil exige transparencia e información al Gobierno. (Pág. 20)

+Banco Mundial supervisa proyecto de adoquinado. (Pág. 20)

+Un alto funcionario del Banco Mundial se encuentra en el país supervisando los proyectos de infraestructura vial que financia dicho organismo internacional, en particular a lo que corresponde al Plan Especial de Adoquinado. Emmanuel James, gerente de proyecto para A. L del BM.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitados: Edén Pastora (Candidato del PLI para la alcaldía de Managua)//Silvio De Franco (Ministro de Educación)

Tema: Caso Alejandro Fiallos//Fiestas Patrias

Edén Pastora expresó que el Presidente Bolaños gobernó bien durante los dos primeros años, porque llamó al FSLN y lo llevó hacia la democracia. Añadió que su primer error fue haber escuchado a Colin Powell de que se alejara del FSLN y Arnoldo Alemán, el segundo fue haberse separado del pueblo. Asimismo dijo que el Presidente está sin partido y solo.

En otro orden afirmo que Leonel Téllez le comentó que echarían preso a Alejandro Fiallos, por lo que él (Pastora) le indicó que ese sería un grave error, debido que lo iban a hacer un favor en vez de destruirlo.

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitados: Iván Escobar Fornos (Magistrado de la CSJ)

Tema: Política Nacional



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:46

PAG - 2 -

El Magistrado de la CSJ, Iván Escobar Fornos, aseguró que dentro del Poder Judicial existe influencia política y se debe de buscar la manera de modificar el Sistema Judicial, ya que todo esto es causa del pacto del 2000. Aconsejó la aprobación de la Ley de Carrera Judicial, para que la sociedad nicaragüense y los inversionistas nacionales e internacionales tengan confianza en el sistema judicial.

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Dr. Noel Ramírez (Dirigente del PLC)

Tema: Encuesta de Cid-Gallup

Según Noel Ramírez en la última encuesta los nicaragüenses consideran que el Gobierno y el país van por muy mal camino y lo que más preocupa a la mayoría de los encuestados es el devenir que será peor. Asimismo expresó que desde el punto de vista político partidario nos ha dado una gran satisfacción, porque dicha encuesta reafirma que el PLC es la primera fuerza política a nivel nacional.

Con relación al caso de Arnoldo Alemán señaló que la posición del PLC es que se haga justicia en los procesos que se le siguen a Alemán, no se está pidiendo que se deje en libertad o no.

Canal 2

Programa: **Primera Hora**

Presentador: Dino Andino

Invitado: José Luis Velásquez (Presidente del CONPES) y Carlos Tunnermann

Tema: Comentarios sobre el comunicado del CONPES

José Luis Velásquez dijo que los últimos fallos emitidos por el Poder Judicial ha rebasado el hecho de ser simples sentencias ya que tienen incidencias directas en las políticas públicas. Es el caso de la sentencia sobre las quiebras de los bancos que obligan a tomar políticas públicas importantes, por ejemplo, decía el Presidente de la República, que para poder hacer frente al cumplimiento de la sentencia, había que crear nuevos impuestos, había que buscar nuevas fuentes de ingreso, para poder repagar los bancos quebrados, situación que preocupó mucho a las organizaciones miembro del CONPES, puesto que lo que iba a pasar era trasladar recursos que están destinados para el combate a la pobreza, para cumplir con el pago de los bancos.

Velásquez dijo desconocer cuales fueron las razones que motivaron al Presidente de la República suspender el mensaje que había anunciado para el día de hoy, ya que esto se enteró hasta el día de hoy, a través de los medios.

Tunnerman manifestó que existe una preocupación en la ciudadanía y en la opinión en general, por lo que se percibe por cierta instrumentalización de las sentencias que se dictan en este país. Hay una percepción de que esto resta credibilidad al Poder Judicial hecho que así lo manifiestan los resultados de encuestas recientes. “La opinión que tiene la ciudadanía sobre posibles intereses políticos que pueden mover las decisiones de algunos jueces. El medio que está a la disposición para tratar de resolver eso sería retomar la iniciativa de la Ley de Carrera Judicial, pero una Ley de Carrera Judicial debidamente consensuada, una



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:46

PAG - 3 -

Ley de Carrera Judicial, en la cual se escuche la opinión de los distintos sectores de la opinión pública, y que no pueda ser tachada de inconstitucional, porque yo creo que si se trata de una Ley de Carrera Judicial, tiene que ser respetuosa de lo que dice la Constitución. Yo veo muy difícil que se puedan separar las funciones administrativas de las puramente jurisdiccionales, porque la Constitución Política atribuye estas funciones administrativas del Poder Judicial a la Corte Suprema de Justicia”, razonó Tunnerman. Asimismo, Tunnerman manifestó que si hay un movimiento de opinión fuerte y se movilizan todas las fuerzas del país por una Ley de Carrera Judicial que realmente dignifique al Poder Judicial, y evite que se produzcan estas sentencias que verdaderamente causan verdadero estupor en la ciudadanía, como son estas dos últimas que se han conocido y otras más, como por ejemplo esa decisión de mantener por varias semanas a un reo en un hospital por una operación que se le practicó en tres dedos de la mano. Todo esto tiene que ser visto, ¿Cómo es posible que estas cosas ocurran?

Canal 4

Programa: **En Vivo con Alberto Mora**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: María Teresa Mairena Rayos

Tema: Acusación en contra de Alejandro Fiallos

El abogado de María Teresa Mairena, Pánfilo Orozco, indicó que el hecho de que el juicio se dio rápido no significa que sea político. Orozco agregó que se iban a tomar medidas más fuertes en contra de Fiallos, pero ante la situación que se ha presentado no lo harán, porque él no está de acuerdo que se le corte la aspiración a una persona de ocupar un cargo público.

Por su parte Mairena reiteró que el juicio en contra de Fiallos no es político y que lo único que ella está haciendo es defender sus derechos ciudadanos.

PARTICIPACIÓN DE REPRESENTANTES DEL GOBIERNO EN PROGRAMAS DE OPINIÓN

Funcionario	Tema	Programa	Medio
Silvio De Franco (Ministro de Educación)	Fiestas Patrias	Buenos Días	Canal 12